
OJ de réunion du 9/09/2014 au 29 rue de la grande brière
présents : Daniel Amiaud, Cédric Delescluses, Christian Rozé 
Excusés : Muriel Le Pallec, Patrick Chapira

Points à traiter

Espaces verts
Daniel a élaboré un cahier des charges précis qu'il a exposé lors de la réunion de bureau 

du mardi 8 avril. Parmi les spécifcations requises, il y a le remplacement du bêchage le long du 
CD36 par un paillage/dépôt de feuilles provenant de nos arbres, la remontée à 2m de la taille des 
arbres pour laisser le passage libre, dessous, le redressage des bordures, un relevé des cailloux 
autour des bouches d'égout. Par ailleurs 5 zones ont été défnies pour mieux suivre les actions sur
nos espaces verts. Chacun de nous communique 1 ou 2 adresses à Daniel pour lancer la 
consultation. Attente de 4 devis sur 5 demandés. Inserpro reste dans la course.

1 arbre malade derrière chez Daniel     : demander devis abattage.

Vérifcation des comptes de l'ASL
Qui souhaite venir avec moi vérifer ceux-ci ? Je pense y aller Jeudi 11 ou Vendredi 12.

Etude abattage et remplacement de nos arbres
Muriel est en charge de cette étude au premier chef, mais chacun de nous participe  

activement à cette étude délicate. Il y a 42 arbres à remplacer. Faire un plan de position des arbres
est une idée évoquée. La dépense sera importante : faut il étaler sur 2, 3 ou 4 ans ? Par quoi 
remplacer (arbres, arbustes, variétés, …).  Muriel a fourni le plan d'implantation des arbres à 
l'entreprise BEV qui a procédé à l'élagage. On attend sa proposition ainsi que des réponses à 
devis demandés. Action en cours. 
Rien ne sera fait d'ici la prochaine AG, travaux sous 2 ans environ pour amortir l'élagage fait 
l'année dernière.   Afn d'éviter de débattre longuement et diffcilement en AG, sur tous ces points, il 
nous faut une fourchette de prix, une explication des solutions possibles et déterminer si on 
provisionne et combien.

 Descente des gravillons des parties gravillonnées vers le goudron au bout des allées des parking
Les passages des voitures sur le trottoir entre goudron et partie gravillonnée, ont fait 

descendre une bonne quantité de gravillons sur le goudron. 
Daniel et Cédric demandent à Inserpro d'intervenir à chaque passage … mais sans utiliser 

la souffeuse non appropriée.
 Lors de l'AG on demandera aux copropriétaires qui garent leur voiture à cet endroit de faire
un effort     : remonter quelques gravillons avec un simple ramasse-poussières.

 Désherbage des rues
Vous avez certainement remarqué que nos rues ( et dans tout Montigny ) ont pris un aspect

mal entretenu, suite à la politique du zéro phyto mise en place par lamairie. En effet,on ne voit plus
personne éliminer les herbes folles de nos trottoirs et rues. 
Une coupe rapide a été faite par les services de la mairie rue de la grande brière ; c'est pas 
extraordinaire, car le ramassage n'a pas été fait, mais ça fait nature et ça verdit l'ancien gravillon 
rose entre ciment et habitations.
Chacun de nous peut ramasser l'herbe coupée par citoyenneté.

Allées de Belle Ile en béton
Demande de devis de réparation simple, voire d'action immédiate auprès d'Inserpro. 

Suivi par Daniel et Cédric

Rappel taille des haies
Voir en particulier la plupart des copropriétaires jouxtant la butte et leur demander de tailler 

leurs haies.

Site
 Mise à jour par Patrick  avec les infos de cette réunion. 

Calendrier des réunions, détermination prochaine AG
Préparation AG : Mardi 7 octobre

Important, rappel : AG prévue le jeudi 6 novembre 2014
Nous demandons à EIC de réserver une salle au plus tôt pour cette AG et de venir avec un

projecteur, un PC et une imprimante ainsi qu'avec les nourrices et connecteurs nécessaires.
→ Merci de préciser par retour email à Christian Rozé, quelle salle a été réservée.


